



## **Wagner descarta que Perú se retire de reuniones '2 + 2'**

| CPN RADIO 23 abr | El ministro de Defensa, Allan Wagner, desestimó la posibilidad de que el Perú se retire de las reuniones "2 + 2", y destacó la importancia de este mecanismo en el proceso de construcción de confianza mutua con Chile en materia de defensa y seguridad.

No obstante, el ministro consideró que la asistencia del Perú a este tipo de reuniones no implica "que se dejen de atender otros temas de la agenda bilateral que son importantes".

Al pronunciarse respecto a las propuestas para que el gobierno peruano abandone estas reuniones como respuesta al armamentismo chileno, consideró necesario seguir avanzando en las medidas de fomento de la confianza, como la elaboración de un sistema para homologar los gastos en defensa.

El ex ministro de Defensa, David Waisman, propuso que el Perú desista de acudir a las reuniones "2 + 2" como respuesta al armamentismo chileno y a la colocación de una moderna flota de aviones de ataque chilenos muy cerca de la Línea de la Concordia.